



残暑お見舞い申し上げます』

校長 勝 幸 八

■一学期のお礼

残暑お見舞い申し上げます。暦の上では立秋を過ぎましたが、暑い日が続いています。学校は夏休みのまっただ中ですが、一学期を少し振り返ってみたいと思います。4月8日の入学式から始まり、小中高合同の歓迎遠足、各種検診、PTA総会、中間考査、県高総体、薬物乱用防止講話、公開授業ウィークス、命の大切さ教育講演会、進路指導講演会、心に響く人生の達人セミナー、学期末考査、小中高合同の海浜清掃、甲子園地区予選、生徒会役員選挙、オープンスクール、保護者面談、家庭訪問等、多くの行事がありました。保護者の皆様や地域の方々には、多くの行事で学校に出向いていただきご参加いただきました。高総体や甲子園地区予選では保護者・地域の皆様に加え、卒業生の方々も応援に駆けつけていただき、各会場で生徒達に声援を送っていただきました。生徒達は励まされ力づけられたことと思います。本当にありがとうございました。保護者の皆様には、学校評価や小中高一貫教育に係るアンケート等にもご協力いただきました。アンケート結果やいただいたご意見は、今後の学校運営等に役立てていきたいと考えております。講演会では講師の先生方の巧みな話術や興味をかきたてられる内容で、生徒達の印象に残る話や具体的な指導をしていただきました。今後もいろんな方々から生徒達が話を聞ける機会を設けたいと考えています。

さて、この夏休み期間中、生徒達はアルバイトやボランティア、インターンシップ等いろいろな場面で地域の皆様にお世話になることと思います。どうか生徒達を見守っていただき、ご指導いただきますようお願いいたします。また、9月6日(日)には中学と高校の合同体育祭が開催されます。生徒達の元気な姿をご覧くださいませようあわせてお願いいたします。

■暑い日はいつまで

この暑い日はいつまで続くのでしょうか。小値賀町の過去の資料を調べてみました。小値賀町に設置してあるアメダスの観測記録を気象庁のホームページで見ることができます。小値賀町の2003年から2010年までの8年間の8月の平均気温は27.3℃、この間の平均気温が最も高い期間は、8月9日から13日の27.8℃です。その後少しずつ下がりますが、26℃台になるのは27日から、25℃台になるのは9月6日から、24℃台になるのは9月18日からになっています。一方、同じく8年間の最高気温の平均は、8月6日から11日が最も高く30.5℃で、その後少しずつ下がっていきませんが、最高気温が30℃を下回るのは8月23日からです。昨年の8月は最高気温が30℃を超えたのは1日だけでした。今年はどうでしょうか。

まだまだ暑い日が続きます。お体を大切にお過ごしください。

9月の行事予定

日	曜	行事予定
1日	火	体育祭合同練習(～3日)
3日	木	体育祭予行
6日	日	中高合同体育祭
7日	月	代休
17日	木	専門委員任命式
18日	金	長崎県高等学校新人体育大会陸上競技(～19日) 朝学タイム開始、考査時間割発表
19日	土	対外模試(3年)(～20日)、看護模試(3年) ソフトテニス佐世保地区新人戦(～20日)
29日	火	中間考査(～10月2日)



— お知らせ —

○ 中高合同体育祭

「 *Go For The Sky* ～勝利の空へ～ 」

開催日 9月6日(日) 開会式9:10 ※雨天時 9月8日(火)

場 所 北松西高校グラウンド 皆様のご来校をお待ちしております。

各種大会結果

—バドミントン部—

大会名：平成27年度 佐世保地区高等学校選抜バドミントン選手権大会

日 時：平成27年7月19日(日)

会 場：佐世保市体育文化館

ダブルス シングルス

永田・山内	永田	馬田	山内
1回戦 2-0 猶興館	1回戦 2-0 猶興館	1回戦 2-0 九州文化学園	1回戦 不戦勝 佐世保北
2回戦 0-2 東翔	2回戦 2-0 佐世保南	2回戦 0-2 佐世保北	2回戦 0-2 猶興館
	3回戦 0-2 九州文化学園		

—陸上競技部—

大会名：平成27年度佐世保地区高等学校新人陸上競技大会

日 時：平成27年8月6日～7日

会 場：佐世保市総合グラウンド陸上競技場

200m	伊藤	25秒40
400m	伊藤	56秒07 (自己新記録)
800m	神川翼	2分11秒14
1500m	神川翼	4分41秒37
走幅跳	島元拓	5m41
三段跳	島元拓	12m11 【優勝】
砲丸投	出口	6m95
	平田	6m87

オープンスクール（7月21日）

7月21日（火）本校の現状を紹介し、授業体験などを通して、高校での学習及び生活に対する理解を深めてもらう目的でオープンスクールを実施いたしました。

学校紹介や学校行事・教育課程等に関する説明会の後、授業見学、授業体験を行いました。当日は中学校の生徒18名、保護者8名、中学校の先生方5名の計31名に参加していただきました。



高校英語のレッスン



カーリーナ先生のトーク



みんなで英語トーク

救急法講習会（7日）

8月7日（金）佐世保西消防署小値賀出張所の消防署員の方をお招きし、心肺蘇生法を中心とした救急法について講習会を実施しました。



ペアで練習



胸骨圧迫の練習



AED使用法の説明

第2学年インターンシップ（8日）

7月21日（火）から第2学年を対象に、将来のキャリアに関連した就業体験をすることにより、職業選択意識、学習意欲、社会適応能力の向上を図る目的で、県内の希望する事業所においてインターンシップを実施しました。各事業所のみなさまありがとうございました。



エンジンの構造について説明を受けています



洗車のプロを目指して



修了証をいただきました

平和学習（9日）

8月9日（日）に平和学習を実施しました。1年生は平和に関する本の紹介と福山雅治の楽曲「クスノキ」を題材に歌詞の調べ学習と全員による合唱を行い、歌詞に込められた本当の意味を知りました。2年生は平和についてそれぞれの思いをまとめて発表し、ゆずの楽曲「Hey 和」の歌詞を朗読し平和について問いかけてました。3年生は各々が平和をテーマとした詩の朗読を行いました。最後に長崎の平和祈念式典を視聴し、広島での平和宣言との比較を行い、長崎に原子爆弾が投下された11時2分の黙祷により、平和への思いを新たにしました。



歌詞の意味を発表



平和への思いのまとめを発表



詩の朗読です

県立大学看護出張講義（18日）

8月18日（火）長崎県立大学看護栄養学部看護学科の山谷麻由美教授をお招きし、「看護職をめざそう!!」という題で看護・医療系統への進学を希望している生徒を対象に講義を実施しました。看護職の種類、仕事内容、適正、看護職になるための学校・資格、免許取得までの道のりなどの内容で、将来の看護師をめざす生徒は真剣な眼差しで聴いていました。



編集後記 松のひとりごと・・・

8月も半分が終わり、2学期がいよいよ始まります。間近に迫る体育祭をはじめ、たくさんの行事の中で、皆さん一人ひとりが成長し、仲間との絆を深めていけるよう願っています。

